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      2017年5月11日, 中金在线总经理王志燕女士等一行人前往领峰贵金属香港总部进行探访。领峰贵金属行政总
裁张资博先生接受了中金在线的采访，不仅分享了领峰贵金属独特的平台优势，并针对投资者感兴趣的贵金属交
易及行情等问题一一做了解答。

      中金在线主持人：“张总您好，领峰贵金属的鼎鼎大名对投资者来说一定都不陌生了，但大家还是很想深入了
解一下贵金属业内的翘楚企业。请您先简单介绍一下吧。”

      领峰贵金属行政总裁张总：“我们领峰贵金属成立于2011年,持有香港金银贸易场145号AA类牌照，受香港法
律和贸易场的双重监管，许可经营实物黄金、白银买卖，以及伦敦金的电子交易，用户通过网络电子交易可以大
大降低投资成本。

    中金在线主持人：“我们知道2017年领峰也是喜事连连，你能和我们分享一下吗？”

    中金在线主持人：“作为电子交易的改革先锋我们领峰是如何保障投资者的资金安全的？”

       中金在线主持人：“在近期的第三季交易编码大抽奖中有65%的中奖编码是来自领峰，可以说是一枝独秀，
您能和我们分享一下其中的秘诀吗？”

      领峰贵金属行政总裁张总：“确实，2017年开市领峰就双喜临门。首先，我们的成交量已经连续三年拿到行
业第一，四度蝉联了贸易场「最活跃伦敦金/银交易商」大奖。另外，我们获金银业贸易场授证为「999.9金条之
认可黄金炼铸商」，拥有了炼铸领峰金条，并在全世界范围内进行贸易销售的资质。而且我们正在申请英国的国
际性交易牌照，之后我们的客户就可以有更丰富的金融产品进行投资买卖。

     领峰贵金属行政总裁张总：“金银贸易场里面有171家行员，能拿到65%的中奖率主要还是因为领峰的客户
基数和成交量比较大。客户的每一笔交易都可以在贸易场付费查询到相对应的交易编码，以证合法合规。交易量
多，交易编码也就占比大，自然中奖率就高了。在领峰做投资，是由我们付费查询后再免费提供给客户的，行业
内只有极少数企业可以做到这一点。

    领峰贵金属行政总裁张总：“我们使用全球认受性最高的MT4交易平台，采用高标准的网络安全系统，以及
国际级的SSL加密机制，全方位地保障客户隐私和资金安全。而且我们的IT部门提供全天候的专业技术支援，保
证系统网络的稳定。加上在领峰投资，是可以24小时网上注资、取款的，客户可以随时随地掌握自己的资金走
向。

      领峰贵金属行政总裁张总：“首先，领峰的客服部门提供24小时的在线服务，全年无休为客户提供一对一的
咨询解答。我们的财务部门，同样也是全天候提供财务支援。另外，领峰聘请知名黄金分析师，给投资者提供多
角度、全视觉的专业市场分析。让客户以最优惠的价格做最流畅的交易，享受最顶端的服务是我们的服务宗旨。

    领峰贵金属行政总裁张总：“终身奖赏计划的奖赏对象不限新老客户，只要是领峰贵宾会的贵宾都可以参加。
很多航空公司会把客户的飞行里数累积作为一个奖励，我们的终身奖赏计划也是一样的，不限交易时间和次数，
终身累计客户的交易手数，他们可以凭借手数等级换领不同的礼品，包括豪宅、豪车、高端电子产品等。而且活
动支持循环式地换领，一次循环，每位客户的奖金奖品高达300万港币。”

       领峰贵金属行政总裁张总：“市场对后续金价走势的看法存在比较大的分歧。我个人认为黄金市场接下来的动
荡比较大，金价从年头突破1200美元拉升至1280的价位，又一度回落到1217美元。因为美国大选、法国大选和
恐怖袭击等事件，对黄金市场有很大的影响，相信从1200到1400的位置一定震荡频发，客户可以好好把握。”

       中金在线主持人：“领峰对职员工作能力真的要求是非常的高。我们也是了解到领峰每次推出一些比较新的
活动后，都会在业内引来非常大的反响，特别是终身奖赏的活动可以说是领峰独创首创的。您能和我们介绍一下
它的特色是什么吗？”

       中金在线主持人：“听到张总的介绍我们也能感觉到终身奖赏计划的领先和创新。那我们的采访也接近尾声
了，最后想再问您一个问题，对接下来的金价您是怎么预测的？”

      中金在线主持人：“非常感谢张总的分享，也非常感谢张总接受我们的采访。谢谢大家，谢谢大家收看中金
在线！” 

       中金在线主持人：“感觉得到领峰对客户的资金安全是做了很多的措施以及保障的，那我们也是了解到领峰
多次被评为十佳黄金交易平台，除了硬实力比较雄厚之外软实力在行业内也是顶尖的，您能和我们介绍一下领峰
有哪些服务吗？”
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